

Dandim Grobogan Hadiri Sosialisasi Karhutla dan Pemberian Bantuan Air Bersih

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 31, 2023 - 10:31



Dandim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., M.I.P. Saat Menjadi Narasumber Sosialisasi Karhutla Di Desa Gabus Kecamatan Gabus

GROBOGAN – Komandan Kodim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., M.I.P. hadir Sosialisasi Kebakaran Hutan dan Lahan (KARHUTLA) dan

Pemberian Bantuan Air Bersih Bersama Perum Perhutani KHP Gundih, Kodim 0717, Polres dan BPBD Kabupaten Grobogan, bertempat di Balai Desa Gabus Kecamatan Gabus.



Hadir dalam kegiatan tersebut Adm KPH Gubdih, Ir. Hengki Erwanto M.P., Kanit Bintibsos Sat Binmas Polres Grobogan, Aiptu Dodi Wijihandono S.H., Pabin Jaga Wana KPH Gundih Kopol Sudarsono,S.H., Waka Adm Sub Kradenan KPH Gundih, Ir. Priyono.S.Hut, BPBD Kab. Grobogan Suwignyo, Pasiter Kodim 0717/Grobogan Kapten Inf Sunoto, Forkopincam Gabus, Kades Gabus, Drs. Rusmin beserta perangkat, beberapa Nara sumber sosialisasi dan pelatihan (karhutla) dan perwakilan masyarakat Desa Gabus.

Dandim dalam sambutannya mengatakan, tujuan kedatangan kami kesini untuk melaksanakan sosialisasi Karhutla di musim kemarau, dan juga memberikan bantuan air bersih kepada warga.



“Agar hati-hati dan waspada kepada warga yang memiliki ternak dalam membakar sisa sampah pakan ternak karena ini musim kemarau, sudah sering kejadian kandang ternak kebakaran, lebih baik sampah sisa pakan ternak tersebut dikubur dalam tanah sehingga menjadi humus,” terangnya.

Selain itu, terkait dengan masalah Karhutla sudah merupakan perintah dari Presiden Republik Indonesia agar bersama seluruh aparaturnya berkewajiban dan Pihak Perusahaan dalam pencegahan Karhutla ini diseluruh Nusantara ini

“Peran TNI ini dalam penanggulangan bencana merupakan bagian dari salah satu Tugas Pokok TNI sesuai Undang-Undang TNI No 34 disamping tugas operasi Militer,” jelas Dandim.

Usai kegiatan sosialisasi dilaksanakan pelatihan simulasi pemadaman api dan pemberian bantuan air bersih di Dusun Topuro Desa Gabus Kecamatan Gabus. (Pendam 0717/Grobogan)